



Stiftung der
Frankfurter Sparkasse 1822

„Retten, helfen, Chancen schenken“

Bürgerpreis 2010

Die Stadt Frankfurt am Main und die Stiftung der Frankfurter
Sparkasse verleihen mit dieser Urkunde

Arthur Möller

den Bürgerpreis 2010 in der Kategorie „Alltagshelden“.

Sie sprechen ihren Dank und Anerkennung für den ehrenamtlichen
Einsatz aus.

Mit dieser Auszeichnung werden Menschen und Projekte gewürdigt,
die durch ihr Engagement Leben retten und Menschen helfen.

Frankfurt am Main, 21. Juni 2010

Dr. h.c. Petra Roth
Oberbürgermeisterin der Stadt Frankfurt
Schirmherrin des Bürgerpreises 2010

Herbert Hans Grüntker
Stv. Vorsitzender des Vorstandes
der Stiftung der Frankfurter Sparkasse

B ü r g e r p r e i s 2 0 1 0